

# *L'ALBA-TCP et l'Iran abordent des coïncidences et un agenda commun*

---



Caracas, 4 août (RHC) Le secrétaire exécutif de l'ALBA-TCP, Sacha Llorenti, a rencontré le président iranien, Ebrahim Raisi, pour discuter de l'agenda commun entre le bloc d'intégration et la nation islamique.

'J'ai eu le privilège et l'honneur de rencontrer Son Excellence Seyed Ebrahim Raisi, président de la République islamique d'Iran', a rapporté le secrétaire exécutif de l'Alliance bolivarienne pour les peuples de notre Amérique-Traité de commerce des peuples.

'Nous lui avons exprimé les félicitations de l'ALBA-TCP pour sa prise de possession, nous avons discuté de nos coïncidences et de l'agenda en commun', a ajouté Llorenti dans un message publié sur le réseau social Twitter.

Au cours de la rencontre, le chef de l'État iranien a déclaré que la République islamique et les États membres de l'ALBA-TCP ont des valeurs communes et que l'approfondissement des liens politiques et économiques avec l'Amérique latine constitue une des priorités de la politique étrangère de Téhéran.

Il a également souligné la nécessité d'accroître le niveau de coopération et de coordination dans plusieurs domaines bilatéraux, régionaux et internationaux grâce à une planification et une préparation adéquates, a souligné le Ministère des affaires étrangères du Venezuela dans un communiqué de presse.

Dans de récentes déclarations, le secrétaire exécutif a souligné l'engagement du bloc d'intégration latino-américain et caribéen envers le renforcement des liens de coopération avec l'Iran.

Llorenti a affirmé qu'au-delà des relations bilatérales entre l'Iran et les pays membres de l'Alliance, 'il y a de grandes convergences sur la façon dont, à notre avis, le monde devrait fonctionner', a-t-il indiqué dans une interview accordée au média iranien HispanTV-.

Source Prensa latina

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/266105-lalba-tcp-et-liran-abordent-des-coincidences-et-un-agenda-commun>



**Radio Habana Cuba**